

Mランドニュース Vol. 53

丹波ささ山校 平成23年8月1日発行

発行 株式会社篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569
TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 豊田文雄
<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

危機には、人間の生地が出る。
人間というものは、基本的なところ
ではほとんど変わらないものであ
り、自分の傾向を知っておくのはい
いことである。

河合隼雄先生(こころの处方箋より)

東北支援活動に 参加して

南勝
宏基

立てればと思っていたこちらの方こそ、パワーをいただいたような気がしました。

ソウルメイト

そのまま現実のものとして目の前に広がっています。そして本来そこにはあるはずのない船が随分高いところに張り付いていたりして津波の凄まじさを物語っています。また街は日が経つにつれ激しい異臭やハ工の大群の発生に悩まれされ、ついつい弱気なことばが出てしまっていそうな状況です。

しかし、私たちがお手伝いをさせていただいた「木の屋石巻水産」様の、前へ向かっていこうとする姿にとても感動し、激励と少しでもお役に



※汚泥の中から缶詰を回収するお手伝いをしました。

六月二十九日～七月五
日で宮城県石巻市に震災後
の支援活動に行ってまいりました。
した。姉妹校であるMランド
益田校(島根)の有志十名と
丹波さき山校から後藤一郎
Sと私の計十二名の参加で
す。

とんどは流され、震災直後
は約九十万個が汚泥の中に
埋まつてしましたが、一つ一つ
汚れを落とし、約十万個を
残すまでに回収しました。
私は今回一番強く感じた
ことは、目標をもつ人の目の

生涯、無事故・無違反を心がける安全なドライバーになつていただくことは最大の願いですが、Mランドでの出逢いを通じて、ゲストとインストラクター、またゲスト同士社員同士が共に創り、育つていき、より良い社会、未来にしていくことが理想です。

運転の中に私がいる
私の中に君はいる
形ではなくその中身だ
ボディではなくて魂だ
私がつまっている君の
君の運転の中
私の中に君はいる
君の中に私はある
(以下略)

Mランドでは、ゲストであります。ストラクターとの関係を単に教わる者と指導する者という関係でなく、人生と共に生きるパートナー（ソウルメイト）と考えています。

お昼休みに館内に流れれる曲につきのよくな詩があります。

セーフティースクール この様な催し事
があつたのは夢想的にも思ひません
でいたのに参加させて頂きました有がとう
やぶさました

数々の体験を学び其の上より前
より一歩駆走になり恐縮に思っております
本当に楽しいそして有意義な一日でした
ありがとうございました此の字真入りハガキと共に
お写真の歴史一覧として大切に持て
続けます

ありがとう。
アリガト。

贋生はともいい、1食の一部でしょ。

ソウルメイトの皆さまへ

無事卒業できました。ここで過ごした日々は一生忘れないことでしょう！ソウルメイトのみんな、インストラクターの皆様、どうもありがとうございました。
安全運転を心がけます。

氏名 細川史畫様

Mランク丹波焼きの柴焼へ

Mランドで過ごした期間はたったの14日間でしたが、これからの人生で、ここで覚えたこと、出会った人、そして起こったことまで何度も思い出すだろうと思います。

兵名 石田 明日美 様

ジすると言宣言しても、そこには大きな壁がありました。

中学時代から陸上一筋で来たこともあって、水泳が苦手でした。そこで、トライアスロンをやるために、大学の選択科目のひとつに「水泳」を選んだのです。

最初の授業を終えて、先生から「八尾！普通は泳げる者のが水泳を選択する初めでだ」「厳しいぞ！まあ

うその意気込みは認めてやるよ！」と言われました。その時の私の心は穏やかではありませんでした。

授業は、二五mや五〇m練習でした。上手く泳げない私にとっては途中で水を飲むなどして厳しい内容で

トライアスロンにチャレンジすると宣言しても、そこには大きな壁がありました。

夏休みに故郷の篠山B&G海洋センターの水泳指導員をされているーさんにお願いして泳ぎ方を教わりま

した。快く引き受けただ

レーレーはマスターできました。

水泳の単位を取得する

には一〇〇m個人メドレー

のタイムトライアルで一分四〇秒をクリアし、立ち

泳ぎを三分間しなければ

なりません。厳しいタイム

設定です。後に解ったので

すが、このタイム設定は救

助員の資格をとるための泳

力基準だったのです。

単に水泳を教える方法

を学ぶだけでなく、体育教

師として水の恐ろしさ、溺

れている人も助けられる技

術や泳力、勇気を身につけ

ることを授業で学ばせてい

ただいていたのです。

「意気込みだけで泳げて

も、泳ぎを人生に生かすこ

とができるれば、ただの

授業を受けている仲間も恐ろしい、命を落とすぞ、泳げるようになれ！」と声をかけてくださいり、一緒に授業を受けている仲間も

「がんばれ！」と励ましてく
れるので、自分のためではな
く、みんなのためにも上手
く泳げるようにならなければ
と思ったのです。

夏休みに故郷の篠山B&G

海洋センターの水泳指導員をされているーさんにお

願いして泳ぎ方を教わりま

した。快く引き受けただ

レーレーはマスターできました。

水泳の単位を取得する

には一〇〇m個人メドレー

のタイムトライアルで一分四〇秒をクリアし、立ち

泳ぎを三分間しなければ

なりません。厳しいタイム

設定です。後に解ったので

すが、このタイム設定は救

助員の資格をとるための泳

力基準だったのです。

単に水泳を教える方法

を学ぶだけでなく、体育教

師として水の恐ろしさ、溺

れている人も助けられる技

術や泳力、勇気を身につけ

ることを授業で学ばせてい

ただいていたのです。

「意気込みだけで泳げて

も、泳ぎを人生に生かすこ

とができるれば、ただの



や　お　し　ょういち
八尾 彰一



トライアスロンのスタートは水中バトル

青年塾を終えて

後藤 茂

泳ぎの上手い大人だ！これからは、泳ぎを人生に生かすのだ！」と、授業の単位を無事修得した時、先生が私たち学生に言つてくださいました。

一年三か月にわたる

青年塾を修了しました。

各講座において、塾生自身でプログラムをつくり、その地の歴史や風土・文化を現地の方々との交流を深めながら勉強していく、という今までに体験したことのない環境の中で大変貴重な学びを得ることができました。

修了発表会は演劇となつており、ひとりで舞台に立ち、四～五分もの長セリフで演じる場面をなつており、ひどりで舞台に立ちはなかつたです。

授業は、二五mや五〇m

バーチャルや個人メドレーの本格練習でした。上手く泳げない私にとっては途中で水を飲むなどして厳しい内容で

練習でした。

昭和三十七年（一九六二）

生まれ。兵庫県篠山市出身

プロトライアスロンチーム

「チームブレイブ」監督。シドニーアテネなどオリンピック男子チームのコーチを歴任し、日本のトライアスロン界をリードする。

編集後記

りも難がある方が人は考え、成長する。まさに有難いことです。問題を抱え、先送りにすると問題はさらに大きく深くなります。ひとりでは限界がありますが、協力しあう可能性は無限大あります。

この青年塾では素直に『ありがとうございます！』と言える環境であると感じました。みんなのためにという気持ちがOBから受け継がれているからです。

私は周りに對して、感謝の気持ちを忘れない人間になる！

感謝することが私の財産になると信じます。

最後になりましたが、青年塾に参加する機会

を与えていただき有難うございました。皆様の心遣いに感謝いたします。

最後になりましたが、皆様の心遣いに感謝いたします。

最後になりましたが、皆様の心遣いに感謝いたします。